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昭和49年生まれ。大分県出身。42歳。横浜市金沢区在住。妻と2女の4人家族。平成9年、創価大学法学部卒業。
平成15年、米国・ワイオミング大学大学院 公共政策学 修士課程修了。大手物流会社を経て、平成27年4月、
横浜市会議員に初当選（金沢区）。現在、公明党神奈川県本部企業団体局次長、学生局次長、金沢支部支部長。
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▶予算特別委員会に
   向けた勉強会

▶予算研究会に臨む

上郷・森の家を視察

金沢区福祉保健の集い

犯罪被害者条例の勉強会

金沢区議員団会議

　1月27日、犯罪被害者条例
制定を視野に、公明市議団と
しての勉強会を開催。「被害
者が創る条例研究会」世話人
の鴻巣たか子、渡邉保の両氏
を迎え、被害者家族の視点か

ら、求められる支援の内容などについて、貴重な知見、ご意見
を頂きました。

　会議、委員会、市民相談対応の合間を
縫って、予算特別委員会に向けた勉強も精
力的に。私は政策局（3月6日）、総務局（3月
8日）事業の局別審査で質問に立ちます。

　2月1日に横浜市会の第１回定例会が開
会。29年度予算案の研究会では各局別に事
業の説明を受け、意見交換。集中力勝負です！
3日には昼食を取りながら市長との意見交換
会。「ハマ弁」の普及、全国都市緑化よこはま
フェアのPRなどの話題に華が咲きました。

▶特別委員会・常任委員会

　1月30日、栄区にある同施設へ。横浜
市所有の施設で、市内小学校の体験宿泊
学習の他、一般の方々の利用もありま
す。円海山の森林に囲まれた自然豊かで
貴重な施設ですが、老朽化対策と更なる
活用を目指した改修を予定しています。
我が家から車で30分程の距離ですが、あ
えて宿泊もして課題を探ってきました。

　2月7日、金沢区役所にて区
内選出の県会・市会議員が揃っ
て開催。来年度の予算案を中
心に、区長はじめ区の執行部の
皆さまと意見交換。住み良い街へ、金沢区の活性化へ、有意
義な議論を交わしました。

　2月8日の「孤立を防ぐ地域づくり特別委
員会」の審議では、今年度「障害者を孤立
させない地域づくり」というテーマで進め
てきた研究についての総括。委員会として
の報告書は後日まとめられ公表されますが、社会のハード面・ソフト面ともに「障
害者を基準にして」再構築していくことが是非とも必要であるというのが、私の結
論です。具体的な政策に反映していけるよう、今後も研究を重ねて参ります。
　17日は所属の市民・文化観光・消防委員会に付託された議案の審議へ。みな
とみらいMICE施設の運営権設定、上郷森の家条例の制定についてなど、市民
の皆さまから頂いた声を踏まえ、市域全体の賑わいづくりの観点などから、真
剣な議論を行いました。

　2月11日、市大金沢八景キャンパス
内で、地域活動、ボランティア活動にご
活躍の皆さまが一同に会して開催。代
表の皆さまへの功労者表彰も行われ
ました。私も議員団を代表して、ご挨拶。「地域の英雄の皆さ
まの真心、ご献身に、ただただ感謝の思いしかありません」

第1回 定例会開催中!横浜市会 2月1日（水）～3月24日（金）まで
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皆さまの声を お聞かせ下さい FAX：045-345-4345
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「たけのうち猛新春の集い」を開催！
　1月29日レストラン・ハイローズ
（金沢産業振興センター内）にて開
催。ご来賓の皆さまはじめ、240名を
超える多くの皆さまにお越し頂き、賑
やかで楽しい集いに。皆さまのご厚
情に心より感謝申し上げます。

皆さまの声を「カタチ」に

　こちらは六浦駅・東口のバス停。京急電鉄と横
浜市道路局のご協力を頂き、待合場所とベンチ
を設置して頂きました。高齢の利用者の多いとこ
ろで、皆さまから喜びの声を頂いています。

　こちらは釡利谷西3丁目の住宅地内の道路。道路中央の白線
を塗り直しました。
　歩行の際の目印にしている近所の弱視の方もおられるという
お話も頂きましたが、歩行者・自動車ともに、安全が前進すること
を願っています。

● 六浦駅 東口、釜利谷西3丁目

作業後

チャリティー歌の感謝祭
　2月4日、金沢産業振興センター
ホールにて開催された、小野川舞
先生主催の同感謝祭へ。100名以
上の出演者が歌声を披露。アマ
チュアとは思えない熱唱ばかりで

驚きです。私も一言だけご盛会のお祝いをと、伺いまし
たが「一曲どうぞ」ということに…。冷や汗をかきました。

金沢ロードレース
　2月11日、海の公園で
開催。前日までの雪も上
がって快晴、最高のレー
ス日和でした。「皆さま、
とにかく無事故で楽し
く！」と、議員を代表して一言ご挨拶。

作業前

短信「区民の皆さまと共に」

各団体の新年の集いへ

1月28日 金沢東料理飲食業組合・新年会

1月27日
新春・横浜スポーツ人の集い

1月25日
金沢区商店街連合会・新年会 1月27日

神奈川県土地家屋調査士会・賀詞交歓会


